

INGRESO COMO ACADÉMICO DE NÚMERO

DEL PROFESOR DOCTOR DON PASCUAL PARRILLA PARICIO

3 de marzo de 1982

### ANÁLISIS HISTORICO DE LA SITUACION ACTUAL DE LA CIRUGÍA Y SUS PERSPECTIVAS FUTURAS

Con la solemnidad obligada esta Academia celebró sesión extraordinaria este día, a las 19.30 horas, para dar posesión de su puesto de Académico Numerario al electo Profesor Doctor Don Pascual Parrilla Paricio, catedrático de Patología Quirúrgica de la Facultad de Medicina de Murcia y Jefe de los Servicio de esta especialidad en la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social Virgen de la Arrixaca.

La sesión es presidida por el de la Academia, Excelentísimo señor Don Isidoro Mínguez Delgado, acompañado en el estrado por el Vicepresidente, doctor Sánchez-Pedreño Martínez; por el Tesorero, doctor Alemán Hernández-Ros; por el doctor Abad Martínez; el bibliotecario Numerario de la Real de Medicina de Valencia, Profesor doctor don Carlos Carbonell Antolí, maestro del recipiendario.

También en la Presidencia se sientan los Académicos Numerarios doctores Clavel Nolla, Belinchón Meseguer, Rodríguez Bermejo, Sánchez-Vizcaino, Esteban Velázquez, Hernández Conesa, Ortuño Martínez y Carmena Rodríguez.

Actúa como Secretario el que lo es de esta Corporación, Ilustrísimo señor doctor don José Manuel Gómez Jiménez de Cisneros.

Abierta la sesión el Secretario da lectura al acta de la Junta Plenaria de la Academia, de fecha 22 de junio del 1979, en la que se nombra por unanimidad al doctor Parrilla Paricio Académico Electo.

Seguidamente, el profesor Parrilla hace su entrada en el Salón de Actos acompañado de sus padrinos, Académicos señores Serrano Martínez y Carbonell Antolí, este último Académico de la de Valencia y Correspondiente de la de Murcia.

El doctor Parrilla es recibido con una gran salva de aplausos que le tributa todo el público puesto de pie.

Concedida la palabra al recipiendario, da lectura a su trabajo doctrinal. En él hace un recorrido por toda la historia de la cirugía, señalando los principales logros que va conquistando. Asepsia, Anestesia, Exploración más exacta, Recursos terapéuticos más eficaces, etc., hasta llegar a nuestros días, en donde "casi todo" parece posible. No cabe duda que a medida que avanza la Bioquímica, la Biofísica, la Genética y, en general, el conocimiento de la intimidad del organismo vivo, la cirugía le seguirá los pasos, pues prácticamente se puede decir que la técnica quirúrgica casi no tiene "imposibles".

El final del discurso, lleno de apretados conceptos, de esperanzas para el futuro, en el que el doctor Parrilla hizo gala de sus grandes conocimientos de fisiología y cirugía, fue rubricado por una casi "interminable" ovación.

La contestación en nombre de la Academia correspondió al Profesor doctor Abad Martínez, que hizo un cumplido análisis del discurso que se acababa de escuchar y del "curriculum vitae" del recipiendario, haciendo aportaciones muy meritorias y personales a la evolución de la cirugía.

No es prudente ni necesario un detalle mas minucioso de los discursos en esta Memoria, puesto que en breve serán publicados en su integridad.

Cerró la sesión el Presidente felicitando al nuevo Académico por la brillantez de su discurso y con su mas cordial bienvenida a esta Academia, que le recibe con los brazos abiertos, esperando de él una franca y asidua colaboración.

Con el público puesto en pie, el Presidente le impuso la medalla de Académico con el número 30, que es el que le corresponde, y le entregó el título correspondiente.